

まちづくり会「いきいき南平岸」から

「第4回 天神山文化祭 2017」を開催しました!!

9月23日(土・祝)と24日(日)の2日間、天神山にある、さっぽろ天神山アートスタジオで、「天神山文化祭」を開催しました。このお祭りは、同スタジオとまちづくり会「いきいき南平岸」が共催したもので、今年で4回目の開催となります。

会場となったアートスタジオでは、活動展や生け花、立体切り絵、キャンドルづくりのほか、南平岸地域の野菜・花販売やあんぱん娘のコーヒーショップなどが開かれました。

また、初日となる23日は、平岸の地形から開拓の歴史をひもとく「ブラリング in 天神山文化祭」や天神山の魅力や昔話を語り合う「天神山の魅力を語る会」などが開かれたり、翌24日に、天神山の見所や歴史を「いきいき南平岸」末廣代表が解説して歩く「うわさんぽ」も開催され、素晴らしい秋空の下、多くの人たちで賑わいました。

一方、天神山緑地内では、近隣の小学生や一般応募によるアートプレートが展示されたほか、キーワードを完成させると、アップルパイやリンゴなど地域特産の品がもらえる「天神山オリエンテーリング」が開催され、たくさんの家族連れが、ヒントが書かれた地図を手に楽しみながら各ポイントを巡っていました。

天神山の魅力を語る会



ブラリング

音楽祭



天神山・夢マントウ作り

ワークショップ



うわさんぽ

みなみひらぎし

南平岸地区の状況(H29.1.1現在)
世帯数; 16,314 世帯、人口; 28,784 人

南平岸地区 町内会連合会から

豊平区長と地域との意見交換会開催!!

8月25日(金)午後6時から、南平岸会館において、豊平区と町連による地区懇談会が開催されました。

これは、地域が抱える課題について共通の認識を持ちながら、ともに連携してよりよいまちづくりを進めるために、例年、豊平区が開催しているもので、今年も西田区長ほか10名の職員と末廣町連会長ほか23名の単位町内会会長が参加しました。

今年度は、①町内会加入促進と町内会活動の活性化に向けた取組支援について、②「除雪パートナーシップ制度」のあり方について、③白石藻岩通における関係交差点の渋滞緩和策について、という3つのテーマに関する意見交換を行いました。

さらに、町内会活動の活性化に資する取組への支援として、①加入促進条例の早期制定を実現すること、②マンション建設に伴い、町内会への早期の情報提供及びオートロック前に掲示板を敷設するよう、関係部局を通し、事業者に対して協力の要請を行うこと、③区において「町内会加入促進隊」を編成し、町内会連合会と連携・協働して未加入世帯への働きかけや課題の共有のための勉強会、加入相談対応などをまとめたマニュアル作成に向けた検討などを行うこと、④街区公園において、町内会活動拠点として、小規模な会合などで活用できるプレハブ等の設置許可を行うことに関して今後の検討をお願いしたい、という4つの要望・提案を行いました。

いずれの課題も一朝一夕に解決できる問題ではないことから、区側からは、今後に向けて検討を行っていくことや関係部局に働きかけていくことなどについて回答がありました。

町連では、これらの課題に対する検討の進捗を今後も引き続き確認をしていく必要があると考えています。

<南平岸地区広報紙> 第46号
南平岸地区町内会連合会
まちづくり会「いきいき南平岸」
南平岸まちづくりセンター
平岸2条14丁目1-26(☎814-1440)
この広報紙は、三者による共同発行です。



事故のないまちを目指して ～「秋の交通安全市民総ぐるみ運動 街頭啓発」に多数の参加～



9月21日(木)に平岸プール前で「秋の交通安全市民総ぐるみ運動 街頭啓発」を行いました。

南平岸の各町内会の皆さんをはじめ、交通安全実践会、交通安全母の会、高台小PTAの皆さんなど、130名以上もの方にお集まりいただき、道行く歩行者やドライバーに交通安全を呼びかけました。

秋になり、すっかり日が落ちるのが早くなりました。ドライバーの皆さん、早めのライト点灯をお願いします！また、当日参加された皆さん、ご協力をいただき、ありがとうございました！

町連文化部

地域あげての声援!! 「北海道マラソン2017」ボランティアに協力



8月27日(日)ウォーキング南平岸と南平岸パークゴルフ愛好会を中心とした町連会員26名が、北海道マラソンの街頭警備とトップランナーに提供するスペシャルドリンクブースの各ボランティアに参加しました。

当日の天気は、曇り(24.8度)。

午前9時に中央区大通地区をスタートしたランナーたちは、町連ボランティアが控える平岸通りを文字どおり一気に駆け抜けていきました。

ボランティアに参加された皆さん、ご協力をいただき、ありがとうございました！



「南平岸パークゴルフ愛好会 特別企画」を開催しました!

毎月、元気に例会を開催している「パークゴルフ愛好会」が、平成29年度第2回目となる特別企画会を9月15日(金)に市ヶ原パークゴルフ場で開催しました。今回の参加者は27名。

晴天でのスタートでしたが、途中、雨が降る場面もあり、濡れながらのプレーとなりました。

汗を流した後は、ジンギスカンに舌鼓を打つなど、まさにスポーツと食の両方の秋を満喫する1日となりました。



モエレ沼公園を散策。芸術祭展示も楽しむ!

8月31日(木)にモエレ沼公園・さとらんどで、「ウォーキング南平岸」例会を開催しました。今回の参加者は60名と多く、急きょバス1台を追加しての例会となりました。当日は天候にも恵まれ、モエレ山にも登山。迫力満点の「海の噴水」も楽しみました。



「南平岸地区防災関係研修」はじまる!

町連「安心・安全なまちづくり事業」実行委員会では、今年度も様々な防災に関する取組を実施します。各単位町内会が連携して避難所を知り、考えるという研修を始めて、今年で6年目を迎えました。

8月3日(木)に開催した合同ミーティングでは、約60名の避難所運営グループ幹事が参加し、今年度の研修趣旨やおおまかなスケジュール等を確認するとともに豊平区から北村地域安全担当係長を招き、災害時における行政の対応について説明を受けました。このミーティングを踏まえ、8月、9月は、以下の研修を実施しました。



【HUG研修】実施!!

避難所の受け入れをシミュレーション

9月7日(木)午後5時30分から8時まで、南平岸会館において、再び幹事約60名が集い、「HUG(避難所運営ゲーム)研修」を開催しました。

この研修は3年ぶりに開催するもので、今年度は、公益財団法人札幌市防災協会から野村政司氏を講師として招きました。

地域の小中学校が避難所になることを想定して学校毎に分かれたプレイヤーは、災害が発生した場合に降りかかるであろう様々な課題について、対応策を検討しました。



【平岸西小学校避難所開設研修】

9月17日(日)午前10時から、平岸西小学校において、地域・関係者の方を含め、約80名が参加し、避難所開設研修を開催しました。

当日は、災害発生時における各グループの役割を確認したり、実際に避難所を運営する際に使用することになる教室等の見学を行ったりしました。

また、豊平消防署の協力を得て救急救命の講習や、豊平区からは災害時における行政の対応について説明を受けたほか、非常食の試食や段ボール製簡易ベッドの組み立て体験を行うなど、とても充実した研修会となりました。



<これからの避難所関連研修予定>

- 陵陽中学校 避難所開設研修(平成29年11月11日(土))
- 平岸高台小学校 避難所運営マニュアル作成予定

※10/1開催の平岸小学校の模様は、次号で紹介する予定です。